
Pièces 4 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 6388

Prix 890 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement villa sur deux niveaux, d'une superficie de 102,50 m2, ouvrant sur un

jardin ensoleillé de 100 m2. Il est idéalement situé au cœur du mont boron, offrant

un cadre calme et luxueux. Au rez-de-jardin, un vaste séjour de 50 m2 comprenant

une  cuisine  américaine  équipée  ainsi  qu'un  toilette  visiteurs.  À  l'étage,  trois

chambres en façade équipées de penderies, dont une suite avec salle de bains et

toilettes,  et  une salle  de douche indépendante et  toilettes.  Climatisation réversible

intégrée dans toutes les pièces. L'accès à la magnifique piscine de cette élégante

copropriété est ...

Two-level villa apartment, with a surface area of 102.50 m2, opening onto a sunny

garden of 100 m2. Ideally located in the heart of mont boron, offering a quiet and

luxurious environment. On the ground floor, a spacious 50 m2 living room including

an  equipped  american  kitchen  and  a  guest  toilet.  Upstairs,  three  front-facing

bedrooms  equipped  with  wardrobes,  including  a  suite  with  bathroom  and  toilet,

and an independent shower room and toilet. Reversible air conditioning integrated

in  all  rooms.  Access  to  the  magnificent  pool  of  this  elegant  condominium  is  also

included. Possibility to acquire ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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